

# まちの話題



10月4・5日と富士見パノラマスキー場でマウンテンバイクの大会が行われました。力クタスカップは毎年行われおり、今年で9回目になります。子どもから大人まで全国から約2千人が参加し、選手の皆さん八ヶ岳を一望できるコースを一生懸命ペダルを漕いでいました。

## カクタスカップ2003



10月18日(土)に行われた赤彦祭

文化の薫り高い富士見公園では毎年アララギの巨匠島木赤彦を称える『赤彦祭』が開催されています。



子供たちも大勢参加しました



たくさんのタイヤが持ち込まれました

## 赤彦祭

富士見高原は短歌アララギの聖地と言われ、明治時代より多くの著名な歌人たちが来遊し、たくさんの方々の短歌を残しています。美しい自然の眺望と人々の素朴な人情が歌人たちの心を惹きつけたのでしょう。

10月19日(日)に役場駐車場前において家庭で処分に困ったタイヤ・バッテリー等の回収を行いました。今年はタイヤが398本、バッテリーが130個、消火器が50本、家庭用焼却炉を6基回収いたしました。

## 自動車タイヤ・バッテリー・家庭用焼却炉・消火器回収

# ふるさとのみなさんへ 東都高原富士見会だより



三井勝人  
埼玉県新座市  
(乙事出身)

### ふるさとの皆様へ

以前は長野県人会連合会・青年部において、信州出身者との絆と親睦を深めるべく活動をしておりましたが、その役目も終わり今日に至つてお

が願望するふるさとでしょうか。

りましたところ、生まれ育つた故郷と連携し親睦と交流をめあて、今年4月の総会より、新会員として仲間入りされ、小松会長より入会を勧められまして、今年4月の総会より、新会員として仲間入りさせていただいております。

何せ、一回りも2回りも歳が違う大先輩の方々、しかし膝を交ぜあええばそこは同町出身者の集い、富士見方言で「やあーおめーわ……おオーほうか」「おめーのあんねーとはおらあー同級だ」など初めてお会いする顔でも交わす言葉で『おつかれさま』になつてしまふ。これが矢嶋町長

私は高原中学校卒業後間もなく陸上自衛隊に入隊し、35年余の勤務を終え、定年退官し、現在第2の人生を歩んでおりますが、自衛隊在勤間中に町民の皆様方のご理解とご協力のもと、「富士見町自衛隊父兄会」を発足していただき、自衛隊の訓練、行事等の見学並びに勤務先の部隊訪問や慰問等数々の活動を通じ、生まれ育つた故郷の皆様からのバッカアップは「愛国心・國を守る」使命に心強く感じ得ました。

今回、広報ふじみに投稿出来ます機会を利用していただき、町民の皆様方並びに役場関係者の方々に厚く御礼申し上げます。

(次ページに続く)